

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Strategi Usaha Mikro Kecil Menengah Dalam Mengembangkan Sumber Daya Manusia Dan Perekonomian Masyarakat (Studi Kasus CV Sinar Mentari Group Desa Sumberjati Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar)”, ditulis oleh Ninda Amalia Ningrum, NIM 12402183248, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh peran UMKM yang sangat membantu dalam pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Hal ini dapat dilihat dari berbagai macam UMKM yang bisa mengembangkan sumber daya manusia dan mengembangkan perekonomian masyarakat. Salah satunya CV Sinar Mentari Group, perusahaan yang bergerak di bidang pengelolaan pakan ternak, berada di Desa Sumberjati Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar, yang mana masyarakat sekitar dapat terbantu dengan adanya lapangan pekerjaan yang dibuka oleh CV Sinar Mentari Group. Peneliti tertarik untuk menggali lebih jauh bagaimana CV Sinar Mentari Group bisa mengembangkan sumber daya manusia dan perekonomian masyarakat.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana strategi CV Sinar Mentari Group dalam mengembangkan sumber daya manusia?, (2) Bagaimana strategi CV Sinar Mentari Group dalam meningkatkan perekonomian masyarakat?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan jenis penelitian kualitatif. Data yang digunakan dalam penelitian adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data melalui perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi. Tahap penelitian melalui tahap pra-lapangan, pekerjaan lapangan, analisis data, dan pelaporan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Strategi pengembangan sumber daya manusia dikelola CV Sinar Mentari Group, melalui program pelatihan, serta program kompetensi dan keahlian. (2) Strategi peningkatan perekonomian masyarakat dikelola oleh CV Sinar Mentari Group melalui membuka lowongan pekerjaan untuk masyarakat sekitar, memiliki relasi yang baik dengan masyarakat, dan pemeliharaan infrastruktur desa.

Kata Kunci: strategi UMKM, Pengembangan sumber daya manusia, perekonomian masyarakat

ABSTRACT

Thesis with the title "Micro, Small and Medium Enterprises Strategy in Developing Human Resources (Case Study of CV Sinar Mentari Group Sumberjati, Kademangan District, Blitar Regency)" was written by Ninda Amalia Ningrum, NIM 12402183248, Department of Sharia Economics, Faculty of Islamic Economics and Business, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor to Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

This research is motivated by the role of micro, small and medium enterprises which greatly help economic growth in Indonesia. This can be seen from the various kinds of micro, small and medium enterprises that can overcome the problems of the community's economy and develop human resources. One of them is CV Sinar Mentari Group, a company located in Sumberjati Village, Kademangan District, Blitar Regency, where the surrounding community can be helped by the employment opportunities opened by CV Sinar Mentari Group. For researchers to explore further how CV Sinar Mentari Group can develop human resources and the community's economy.

The focus of the research in this thesis are: (1) What is the strategy of CV Sinar Mentari Group in developing human resources?, (2) What is the strategy of CV Sinar Mentari Group in improving the community's economy?

This research uses qualitative research method with descriptive research type. The data used in this research are primary data and secondary data. Data collection techniques used were in-depth interviews, observation, and documentation. Data analysis techniques were carried out through data condensation, data presentation, and drawing conclusions. Checking data validity through participation extension and triangulation. The research stage is through the pre-field stage, field work, data analysis, and reporting.

The results of this study indicate that: (1) Human resource development strategies are managed by CV Sinar Mentari Group through training programs, and competencies and expertise. (2) The strategy for improving the community's economy is managed by CV Sinar Mentari Group through opening job vacancies for the surrounding community, having good relations with the community, and maintaining village infrastructure.

Keywords: micro small and medium business strategy, Community economy, human resource development.

تجريدي

الأطروحة المعنونة "استراتيجية المشاريع المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في تنمية الموارد البشرية والاقتصاد المجتمعي (دراسة حالة لمجموعة سينار مينتاري في قرية سومبرجاتي ، مقاطعة كاديمانغان ، قسم الاقتصاد الشرعي ، كلية NIM 12402183248 بلينتار ريجنسي)" ، كتبتها نيندا أماليا نينغروم ، Kutbuddin السيد علي رحمة الله تولونجاونغ ، المشرف الدكتور UIN الاقتصاد والأعمال الإسلامية ، ماجستير في إدارة الأعمال ، M.H.I ، S.Ag ، Aibak

هذا البحث مدفوع بدور الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة التي تساعد بشكل كبير في النمو الاقتصادي في إندونيسيا. ويمكن ملاحظة ذلك من خلال أنواع مختلفة من المشاريع المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة الحجم التي يمكنها تطوير الموارد البشرية وتطوير اقتصاد المجتمع. واحدة منهم هي CV Sinar Mentari Group ، وهي شركة تعمل في مجال إدارة الأعلاف الحيوانية ، وتقع في قرية Sumberjati ، مقاطعة Kademangan ، Blitar Regency ، حيث يمكن مساعدة المجتمع المحيط من خلال فرص العمل التي توفرها CV Sinar Mentari Group. تهتم Peneliti باكتشاف المزيد من الكيفية التي يمكن بها لمجموعة CV Sinar Mentari Group تطوير الموارد البشرية واقتصاد المجتمع.

محور البحث في هذه الرسالة هو: (1) ما هي استراتيجية مجموعة سي في سينار منتاري في تنمية الموارد البشرية؟، (2) ما هي استراتيجية مجموعة سينار منطار في تحسين اقتصاد المجتمع؟

يستخدم هذا البحث منهج البحث الوصفي مع نوع جودة البحث إذا. البيانات المستخدمة في الدراسة هي بيانات أولية وبيانات ثانوية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من خلال المقابلات المتعمقة والملاحظات والتوثيق. يتم تنفيذ تقنيات تحليل البيانات من خلال تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات. التحقق من صحة البيانات من خلال المشاركة الموسعة والتثليث. تمر مرحلة البحث بمراحل ما قبل الميدان ، والعمل الميداني ، وتحليل البيانات ، وإعداد التقارير.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) إدارة استراتيجية تنمية الموارد البشرية من قبل مجموعة سي في سينار منتاري، من خلال البرامج التدريبية، وكذلك برامج الكفاءة والخبرة. (2) تدار استراتيجية تحسين اقتصاد المجتمع من قبل مجموعة CV Sinar Mentari Group من خلال فتح وظائف شاغرة للمجتمع المحيط ، وإقامة علاقات جيدة مع المجتمع ، والحفاظ على البنية التحتية للقرية.

الكلمات المفتاحية: استراتيجية المشاريع الصغيرة والمتوسطة الحجم، تنمية الموارد البشرية، اقتصاد المجتمع.